



ほたる

片山津小学校 学校だより

令和5年10月18日 第405号

校長 中田 幸宏

<http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~kataya/>

コロナ、インフルエンザ、熱中症・・・

最近、コロナ・インフルエンザ感染者が減少しているというニュースを耳にします。また、日中の気温も下がり、熱中症指数も危険な範囲となることもなくなりました。ただ、コロナ・インフルエンザウイルスが周りからなくなったわけではないので、学校では必要な感染対策は講じながら教育活動を行っていきます。

8/31 2学期始業式・表彰式 熱中症予防ため、体育館には集まらず、冷房の効いた教室でテレビによる始業式・表彰式を行いました。



9/7 稲刈り(5年) 5月に植えた苗が、見事な稲に実りました。その稲をみんなで刈り取りました。毎年お世話をいただいている下口文博さんには、感謝しかありません。



10/3 秋季大運動会



選手宣誓

開会式

ラジオ体操





チェックリ玉入れ(1・2年)



片小サイクロン(3・4年)



つなとり合戦(5・6年)



帰ってきた応援合戦!(全学年)



ひっばれ! つなひき!



学年別リレー(3~6年)



閉会式



優勝: 白団
準優勝: 赤団

校長室から 青空の下、4年ぶりに「応援合戦」を実施!

4年ぶりに、コロナ感染対策をなくした中で運動会を実施することができました。PTA役員・理事の方々を中心に、準備から当日の係など様々な面でご協力いただき、運動会を無事に終了することができました。

今年度は、4年ぶりに「応援合戦」を実施し、全校児童みんなで応援し合う姿をみることができました。みんな目を輝かせ、精一杯競技等に取り組み、口々に「楽しかった!」と言っていました。今後の行事等も「子どもたちが目を輝かせて活動する姿」を念頭におき、活動を進めていきます。



講評を頂きました
4年ぶりに来賓の方々
に参観を頂き、PTA
会長様にご講評を頂き
ました。

※片山津小 HP にカラー版及び関連記事が掲載されています。そちらもぜひご覧ください。